

Flia. Coronado México/ Noviembre 2017



Saludos, desde México lindo y querido,

Hoy me dispuse a escribirles debido a que estamos a un mes de las fiestas y sé que con tantos trabajos de la iglesia, uno se olvida.

Logramos muchas cosas este mes que transcurrió.

El comienzo del Desayuno de Mujeres con Propósito. (Temas para ellas, compartido por profesionales y siempre una Palabra de ánimo) Me parecía imposible por los gastos, pero vamos un sábado a sábado).

Gracias a donaciones de tanto de Argentina una, como otra de EE UU, compramos pintura para cambiar la cara de la Iglesia (por dentro y fuera) la estufa, un cilindro de gas, dos mesas largas, un teclado Korg, dos microfonos Shure. Se cambio la puerta de madera por una de vidrio, con una protección y ventanas acorde a la puerta.

En la casa pastoral se hizo protección por todos lados, ya que nos habían robado varias cosas; como un cilindro de gas, licuadora, microondas, cafetera y dejar todo sucio como dañeria.

Mandamos hacer el cartel de la misma; CENTRO FAMILIAR MAGDIEL.

Cada martes, jueves a las 7 pm y domingo a las 10 am, nos reunimos ahí. Rogando a Dios por cada persona que se acerca a recibir de Él.

También en la otra IGLESIA CENTRO FAMILIAR EMMANUEL comenzamos los sábados por las tardes CLUB CASTILLO. Una actividad pensada para chicos de 5 a 12 años, con tres maestras. Aquí damos Hot Dogs y Palomitas, impartimos la palabra y juegos.

Este lugar tiene una Misión o iglesia bebé. Donde rentamos un espacio para extendernos en otra colonia, (el mismo día sábado a las 6pm) Y un grupo de hermanos se responsabilizan de ser los sembradores.

Los días miércoles y viernes a las 7pm y domingo 5pm son nuestras reuniones aquí.

Damos gracias a Dios porque al hacer un equipo de trabajo solo supervisamos, y atendemos los asuntos más pesados.

Estamos respaldando a 6 misioneros con 30 dólares cada uno, con ambas iglesias.

Cada iglesia tendrá unas 50 personas (cuando vienen todos). Pero estamos en un tiempo de sembrar, sembrar, sembrar



y sembrar. En algún momento la levadura hará su trabajo, su función y veremos los frutos.

Y ...ji qué cree!! Se nos rompió la camioneta, así que hace una semana está en el taller, nos sale 200 dólares el arreglo, la lavarropas y ocupo hacerme mis lentes. No queremos sacar de lo que ya tenemos estipulado para sostén así que esperamos en MILAGROSSSSSS.

Dios es Fiel, la ocupamos a la camioneta para los sábados a la noche, para llevar a los niños de nuevo a sus casas. La trasmisión se rompió, al meterse por caminos sinuosos y por si esto fuera poco la Embajada Argentina nos pidió ir a la Ciudad de México este fin de mes para corroborar ciertos papeles.

Así que clamamos al Señor de los recursos; El ha sido fiel, y seguirá siéndolo.

Pedido de oración:

- Nuestro sostén económico, debemos ir los tres a México, son 12 hs en Colectivo
- Cobertura espiritual porque esta un circo aquí en Pto. Vallarta, donde hacen ocultismo y consagraran la ciudad al diablo, donde andan ellos, esa es su función.
- Por nuestros hijos Dany en el Patagonico, y Nico aquí con nosotros.
- Por nuestro carro que lo podamos sacar pronto, del taller.

Gracias a Dios por sus vidas por sostenernos, orar y estar ahí.

Dios bendiga sus vidas en estas fiestas.

Samy, Celia, Dany y Nico Coronado.
Pto Vallarta, Jalisco México, Calle 5 de Mayo 113, Colonia Palo Seco
Tel 0052 322 22 47813 casa
Cel 322 140 0271 Samy
Búsquenos por Satélite ahí vivimos así te saludo
o
Col. Primavera

Pto Vallarta Jalisco, México

Calle Robles 103